

PlantaDoce.

Empresa

Roche aumenta un 30% su beneficio en 2019, hasta 13.146 millones de euros

La multinacional farmacéutica alcanzó una cifra de negocio de 57.307 millones de euros el año pasado, un 8% más respecto a la cifra anterior.

PlantaDoce
30 ene 2020 - 10:25



Roche continúa aumentando sus ganancias. La compañía farmacéutica suiza obtuvo un beneficio neto de 14.108 millones de francos suizos (13.146 millones de euros), lo que representa un incremento del 30% respecto a 2018, según la información financiera divulgada este jueves por la multinacional helvética.

La cifra de negocio de Roche se elevó a 61.466 millones de francos (57.307 millones de euros), lo que corresponde a un incremento del 8,1% frente al ejercicio 2018. El aumento de las ventas de medicamentos más nuevos como Hemlibra y Ocrevus compensó los descensos de sus medicamentos más antiguos y sin patente.

Los nuevos medicamentos de Roche, como Ocrevus para la esclerosis múltiple,

PlantaDoce.

Hemlibra para la hemofilia A rara y Alecensa para el cáncer de pulmón mutado registraron un fuerte crecimiento de las ventas. Esto ayudó a mitigar la presión sobre el trío de medicamentos contra el cáncer de Roche (Rituxan, Herceptin y Avastin) que se enfrentan a la creciente competencia de las copias en Europa y Estados Unidos.

Roche incrementó un 15% sus ventas internacionales en 2019, hasta 12.073 millones de euros

Por otro lado, la división farmacéutica de Roche registró una facturación de **48.516 millones de francos suizos (45.223 millones de euros) en 2019**, lo que representa un incremento del 10,35% en comparación con un año antes.

La división de diagnóstico, por su parte, creció un 0,55%, hasta alcanzar una facturación de 12.950 millones de francos suizos (12.073 millones de euros). A escala internacional, las ventas crecieron un 15%, hasta 9.209 millones de francos suizos (8.586 millones de euros), principalmente debido a un aumento significativo en el número de pacientes que se beneficiaron de los medicamentos contra el cáncer de Roche en China con fuertes ventas de Herceptin, Avastin y MabThera / Rituxan.

En diciembre Roche completó la adquisición de Spark Therapeutics, con sede en Filadelfia (Estados Unidos). Las terapias genéticas en investigación de Spark Therapeutics tienen el potencial de proporcionar efectos duraderos, cambiando drásticamente y positivamente la vida de los pacientes con afecciones en las que no existen terapias paliativas o solo paliativas.